

BRANCARD RAMASSEUR

Modèle : EME-39.05002

Description :

EME-39.05002 est un brancard ramasseur conçu pour ramasser le patient, ce qui élimine les manœuvres de roulage.

Construit en aluminium pour une meilleure résistance, ce dispositif certifié peut être déchargé à l'une ou l'autre ou aux deux extrémités et ajusté à 4 longueurs différentes pour accueillir des patients de différentes corpulences.

Longueurs différentes pour s'adapter aux patients de différentes corpulences.

L'adaptabilité de l'**EME-39.05002** en longueur et en largeur réduit la nécessité de déplacer la colonne cervicale du patient, minimisant ainsi le risque de blessures supplémentaires.

La civière est légère, pliable et ergonomique. Elle est idéale pour toutes les situations de sauvetage (sport, route, montagne, etc.). La civière militaire **EME-39.05002** est livrée avec 3 ceintures de retenue avec boucles à déclenchement rapide.

Caractéristiques :

- Il peut être découplé et étendu pour minimiser la manipulation du patient et s'adapter à différentes tailles de corps.
- Il peut être réglé sur 4 longueurs différentes.
- La construction en aluminium est légère, ergonomique et durable.
- De larges trous pour les mains facilitent le levage et le transport des patients.

Fiche technique	
Longueur réduite	166 cm
Longueur intermédiaire 1	178 cm
Longueur intermédiaire 2	190 cm
Longueur max.	205 cm
Longueur plié	119 cm
Épaisseur plié	7 cm
Épaisseur en extension	6 cm
Largueur	44 cm
Capacité de charge	170 kg
Poids	7,6 kg
Matériaux	Aluminium

Les mesures de longueur sont soumises à des tolérances de ± 10 mm.

DISPOSITIF MÉDICAL DE CLASSE I CONFORME AU RÈGLEMENT UE 2017/745



PICK-UP STRETCHER

Model : EME-39.05002

Description :

EME-39.05002 is a pick-up stretcher designed to scoop up the patient eliminating log-roll manoeuvres. Built in aluminium for better resistance, this certified device can be uncoupled on either or both ends and adjusted to 4 different lengths to accommodate patients with different body frame.

The adaptability of **EME-39.05002** in length and width reduces the need to move the patient's cervical spine, minimizing the risk of further injury.

The stretcher is lightweight, foldable and ergonomic and ideal for any kind of rescue situations (sports, road, mountain, military **EME-39.05002** comes with 3 restraint belts with quick-release buckles.

Characteristics

- It can be uncoupled and extended to minimize patient handling and adaptability to different body sizes
- It can be adjusted to 4 different lengths
- The aluminium construction is lightweight, ergonomic and durable
- Large handholes facilitate lifting and patient transport
- It is foldable, easy to carry and storage friendly.
- Exposed central area makes it easier to carry out radiographic



Technical data	
Shortened length	166 cm
Intermediate length 1	178 cm
Intermediate length 2	190 cm
Max. length	205 cm
Length when folded	119 cm
Thickness when folded	7 cm
Thickness when extended	6 cm
Width	44 cm
Load capacity	170 kg
Weight	7,6 kg
Material	Aluminium

Length measures are subjected to tolerances of ± 10 mm

CLASS I MEDICAL DEVICE COMPLIANT WITH UE REGULATION 2017/745